
СОДЕРЖАНИЕ

ПРОБЛЕМЫ МЕТОДОЛОГИИ	11
Гапонцев В. Л., Федоров В. А., Дорожкин Е. М. Взгляд на проблему общего кризиса образования через призму опыта истории науки. Часть I. Структура научного знания	11
ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ОБРАЗОВАНИЯ	41
Aleshkovski I. A., Moteva A. I., Savina N. E., Gasparishvili A. T., Krukhmaleva O. V. Educational Trajectories of School Graduates of the Russian Industrial Region	41
ВОПРОСЫ ДИДАКТИКИ	61
Кларин М. В., Осмоловская И. М. Перспективные направления дидактических исследований: постановка проблемы	61
ДИСКУССИИ	90
Мурзина И. Я. Гуманитарное сопротивление в условиях цифровизации образования	90
ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	116
Кисляков П. А., Шмелева Е. А., Александрович М. О. Моральные основания и социальные нормы безопасного просоциального поведения молодежи	116
ИНКЛЮЗИВНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ	139
Slowik J., Peskova M., Shatunova O. V., Bartus E. The Competences of Young Teachers in Education of Pupils with Special Educational Needs	139
КОНСУЛЬТАЦИИ	161
Абрамова И. Е., Шишмолина Е. П. Формирование навыков самоорганизации и самооценивания студентов в конкурентной иноязычной обучающей среде: практический опыт	161
СОДЕРЖАНИЕ 2020	186

CONTENTS

METHODOLOGY PROBLEMS	11
Gapontsev V. L., Fedorov V. A., Dorozhkin Ye. M. A Look at the Global Educational Crisis through the Lens of Experience of the History of Science. Part I. The Scientific Knowledge Structure.....	11
GENERAL EDUCATION	41
Aleshkovski I. A., Moteva A. I., Savina N. E., Gasparishvili A. T., Krukhmaleva O. V. Educational Trajectories of School Graduates of the Russian Industrial Region	41
DIDACTICS ISSUES	61
Klarin M. V., Osmolovskaya I. M. Prospective Areas of Didactic Research: A Problem Statement	61
DISCUSSIONS	90
Murzina I. Ya. Humanitarian Resistance in the Context of Digitalisation of Education	90
PSYCHOLOGICAL RESEARCH	116
Kislyakov P. A., Shmeleva E. A., Aleksandrovich M. O. Moral Grounds and Social Norms of Safe Prosocial Behaviour of Young People	116
INCLUSIVE EDUCATION	139
Slowik J., Peskova M., Shatunova O. V., Bartus E. The Competences of Young Teachers in Education of Pupils with Special Educational Needs	139
CONSULTATIONS	161
Abramova I. E., Shishmolina E. P. The Formation of Students' Self-Organisation and Self-Assessment Skills in a Competitive Foreign Learning Environment: Case Study	161
CONTENTS 2020	192